



miércoles, 11 de septiembre de 2013

A/Att. Sr. Jaime Portolés Torregrosa
Presidente Real Club Náutico de Dénia

Por medio de la presente, desde la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Dénia, queremos felicitar al Real Club Náutico de Dénia, por su excelente labor y el éxito, tanto a nivel de organización como en el deportivo del "VIII Campeonato de España de Kayak de Mar – Travesía Cabo San Antonio" que se celebró en aguas de Dénia el pasado fin de semana del 7 y 8 de septiembre.

Esta nueva edición del campeonato de España, ha supuesto para la todos los aficionados y para la población de Dénia una gran oportunidad de disfrutar de una modalidad poco conocida pero no por ello menos espectacular de los deportes náuticos.

Así mismo desde esta concejalía, le rogamos haga extensible nuestra felicitación y más sincera enhorabuena a todos los deportistas del club que han obtenido diferentes éxitos en este campeonato, y en especial a los Campeones de España; *Juan C. Pérez Nadal* y *Juan Ramón Moncho*, tanto por su esfuerzo como por el nivel deportivo mostrado, así como el reconocimiento a todos los deportistas que han representando al club en este campeonato, y como no, a todas aquellas personas de la organización que lo han hecho posible.

Atentamente,


Juan C. Signes Gómez
Concejal de Deportes
Ayuntamiento de Dénia